



We cultivate Japanese Maples, following the whole productive cycle from the seed to the plant ready for planting.
Wir bauen Japanischen Ahorn an und folgen dabei dem gesamten Produktionszyklus, vom Samen bis zur Verpflanzung bereiten Pflanze



New collection of Acer p. dissectum in terracotta color plastic pots
Neue Kollektion von Acer p. dissectum in terrakottafarbenen Plastiktöpfen



We have a great stock of potted plants.
Wir haben einen großen Vorrat an Topfpflanzen.



... and a large open field cultivation.
... und eine große Freilandkultur.



Acer p. dissectum in open field: grafted two years ago.
Acer p. dissectum im Freifeld: vor zwei Jahren veredelt.

Ornamental plant Nursery of the 'Lago Maggiore and Biellese Flower District' specialized in the cultivation of Japanese Maples and Dogwood (Cornus: florida, kousa).

The plants of Japanese Maples are grown in the open, using as rootstock only the classic and sturdy Acer palmatum "Polymorphum", and they respect the production specifications of ACERO BIELLESE.

They are of medium and large size, grown in pot. We can offer Japanese Maples both shrub (Acer palmatum, japonicum) with sizes from cm. 100 to cm. 280, or pendulous (Acer palmatum Dissectum) with height of stem from cm. 60 to cm. 140 and crown from cm. 50/60 to cm. 140/160.

Unsere Gartenbau Gesellschaft aus der "Blumenregion des Lago Maggiore und Biella" ist auf den Anbau des Japanischen Ahorn und Cornus (Florida, Kousa) spezialisiert. Wir bauen auf Gewannfluren an und nutzen als Wurzelstock nur den klassischen und robusten Acer Palmatum 'Polymorphum'. Dies erlaubt es uns, dass unser Japanischer Ahorn den Produktionsvorschriften des ACERO BIELLESE (Ahorn aus Biella) entspricht; die Pflanzen sind mittelgroß bis groß, meistens bereits getopft; unser Angebot erstreckt sich sowohl ueber den Japanischen Ahorn in Strauchform (Acer Palmatum, Acer Japonicum) mit Maßen von 100 bis 280 cm, als auch in Hängeform (Acer palmatum Dissectum) mit einer Stammhöhe von 60 bis 140cm und einer Krone von 50/60 bis 140/160 cm.



Acer p. dissectum "Inaba shidare" (left) and "Green lace" (right) – Autumn colors.
Acer p. dissectum "Inaba shidare" (links) and "Green Lace" (rechts) – Herbstfarben.



Cornus Kousa ("Satomi", "Nicole")



Our plants are used to the winters in the Prealps.
Unsere Pflanzen sind an die Winter der Voralpen gewöhnt.



Acer p. dissectum "Green lace" (in the foreground) and "Inaba shidare" (in the background) - Spring colors
Acer p. dissectum "Green lace" (im Vordergrund) und "Inaba shidare" (im Hintergrund) - Frühlingsfarben



We also cultivate high dissectum (150-180 cm. stem)
Wir bauen auch hohe dissectum (150-180 cm. Stamm) an.